



Jueves, 15 de diciembre

LA RED NEVERA SOLIDARIA SE AMPLÍA A CATALUÑA

El pasado 12 de diciembre de 2016 tuvo lugar la inauguración de la nueva Nevera Solidaria en el espacio de gestión comunitario social y cultural l'Ateneu l'Harmonia en el barrio Sant Andreu de Barcelona

Álvaro Saiz, miembro del equipo de Nevera Solidaria se desplazó el pasado martes, día 13 de diciembre, al distrito de Sant Andreu de la ciudad de Barcelona para inaugurar la duodécima Nevera Solidaria de la red.

La inauguración se llevó a cabo en l'Ateneu l'Harmonia, donde está situada la nevera, y comenzó sobre las 12.00 del mediodía. A la presentación acudieron altos cargos de Salud Pública de Cataluña, mostrando su apoyo a la iniciativa; Joan Marc de Miquel, cap de Servei de Salut Pública al Vallès Occidental Oest, Cristina Pérez Carbí, subdirectora de Salut Pública del Servei Regional a Barcelona y Girona, Conrad Casas, cap del Servei d'Estratègia i Coordinació de Polítiques de Salut Pública y Patricia Gosalbez, jefa de prensa de la Agència de Salut Pública de Catalunya. También representantes de los colectivos que promueven el proyecto desde Sant Andreu; Stap Social, Fundació Rezero, Fundació Banc de Recursos y Nutrició Sense Fronteres, implicados sólidamente en los movimientos anti-despilfarro.

Desde la Asociación Humanitaria Voluntarios de Galdakao(GBGE) y Nevera Solidaria, agradecemos el apoyo a todas las entidades colaboradores de Sant Andreu que se han interesado por la recuperación de alimentos para ayudar a evitar el despilfarro alimentario.

#lacomidanoesbasura

<http://neverasolidaria.org>

<https://www.facebook.com/neverasolidaria/>

<https://twitter.com/neverasolidaria>

Para más información:

Lara Cobos

695709182

comunicaciongbge@gmail.com